

Modestie à part, nous, les Canadiens, sommes devenus des experts dans l'organisation d'événements mondiaux. Nous avons démontré, au cours des récents sommets dont nous avons été l'hôte, tels ceux du Commonwealth et de la Francophonie et le Sommet des pays industrialisés tenu à Toronto, que nous avons la compétence technique et le solide appui public nécessaires pour assurer le succès de tels événements.

Je veux confirmer, encore une fois, que le gouvernement canadien s'engage à assurer que la participation à ces Jeux olympiques est ouverte à tous les membres de la famille olympique, sans exception, et qu'aucun d'entre eux n'aura à faire que la charte olympique l'exige, et d'autre part parce qu'il s'agit d'une mission noble de l'olympisme. De plus, nous sommes prêts à partager nos ressources sportives et nos compétences avec d'autres pays qui sont moins privilégiés que nous. Les Jeux olympiques doivent être caractérisés non seulement par le droit à la participation universelle, mais aussi par la capacité et le privilège d'utiliser ce droit.

Le Mouvement olympique brille par son leadership. C'est un phare pour le monde. Les Jeux olympiques de 1996 seront le tremplin vers un nouvel avenir, tant pour les Jeux olympiques que pour le monde que sert votre Mouvement. Au nom du Canada, je vous offre notre engagement de partager votre vision de cet avenir. J'espère que vous accepterez notre invitation à Toronto en 1996.

Carol Anne Letheren, la présidente de l'Association olympique canadienne, vous parlera maintenant plus en détail de nos plans.